

## Upaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Perkuat Kebersamaan di Desa Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 26, 2024 - 10:47



*Upaya Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Cegah Kejahatan dan Perkuat Kebersamaan di Desa Caringin*

**Polres Sukabumi** – Pada hari Jumat, 26 April 2024, sejak pukul 09.30 WIB hingga selesai, sebuah kegiatan penting telah berlangsung di Kantor Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dipimpin oleh AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd, Bhabinkamtibmas desa setempat, yang merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga dan meningkatkan keamanan wilayah.

Kegiatan anjongsana atau door-to-door system (DDS) ini tidak hanya bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga

sebagai medium untuk menyampaikan berbagai himbauan penting. AIPDA Dadang Suhendar dalam kesempatan ini menekankan beberapa poin krusial yang harus diperhatikan oleh warga, termasuk pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Salah satu himbauan yang ditekankan adalah kegiatan ronda malam di Pos Satkamling untuk menjaga situasi keamanan di malam hari. AIPDA Dadang juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap potensi bencana alam yang bisa terjadi sewaktu-waktu.

Kegiatan ini juga menyoroti pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai bentuk kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Himbauan diberikan agar warga selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Pada momen penting menjelang Pemilu 2024, AIPDA Dadang tidak lupa mengingatkan masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh berita palsu atau hoax yang dapat merusak persatuan dan kesatuan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menandakan kesuksesan dalam penyampaian pesan-pesan tersebut kepada masyarakat. Ini adalah salah satu dari serangkaian upaya yang dilakukan oleh Kepolisian Sektor Gegerbitung dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya, sembari memperkuat hubungan polisi dengan komunitas yang mereka layani.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, mengungkapkan apresiasinya atas keberhasilan kegiatan ini dan berharap bahwa semua pihak dapat terus bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Kabupaten Sukabumi.